

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Schülerinnen und Schüler,

aufgrund der aktuellen Meldungen zur Ausbreitung und der Vorsorge hinsichtlich des Corona-Virus möchte ich Sie heute über wesentliche Entscheidungen informieren.

Klassen- und Kursfahrten:

In Absprache mit den betroffenen Kolleginnen und Kollegen, haben wir uns für folgendes Vorgehen bei den anstehenden Klassen- und Kursfahrten entschieden:

Bezüglich der Klassen 8a und 8b kann die Fahrt noch 30 Tage vor Beginn mit 10% Stornierungskosten abgesagt werden. Bis zu 35 Tage vor Fahrtbeginn kann der Bus kostenfrei storniert werden.

Für die Fahrt der Klasse 8c kann eine Stornierung bis zum 4. Mai kostenneutral erfolgen. Jedoch müssen innerhalb der kommenden Tage Zugfahrkarten gebucht werden. Hier würde bei einer anschließenden Stornierung ein einmaliger Betrag von ca. 50 € anfallen.

Für die Oberstufe kann die Berlinfahrt für den Deutsch LK und Erziehungsw. LK bis 30 Tage vor Beginn, mit ca. 15% Stornierungskosten abgesagt werden.

Für die Fahrt in die Normandie berechnet Alpetour bei einer Absage von bis zu 15 Tagen vor Beginn der Fahrt 30 % Stornierungskosten. Hier ist der Geschichte LK und Mathe LK aus der Q1 betroffen.

Für die oben genannten Fahrten haben wir beschlossen, dass wir uns am 4. Mai erneut beraten und über die Durchführung oder Absage der Fahrten zu entscheiden.

Anders sieht es mit der geplanten Fahrt nach Mailand für den Erdkunde LK aus. Hier muss die Fahrt abgesagt werden. Das Auswärtige Amt warnt vor einer Fahrt nach Italien. Zudem hat Italien jegliche Reisen in das Land untersagt. Herr Ranke bemüht sich nun um eine Umbuchung der Fahrt zu einem innerdeutschen Ziel. Über die weitere Entwicklung wird Herr Ranke die Kursteilnehmer zeitnah informieren.

Englandaustausch / Frankreichaustausch

Der Englandaustausch wurde von unserer englischen Partnerschule im Tamworth schon vor einigen Tagen abgesagt und auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. Herr Pfahler hat die betroffenen Familien, sowie Schülerinnen und Schüler informiert.

Ebenso wird der anstehende Frankreichaustausch unter Absprache mit den französischen Kolleginnen und Kollegen abgesagt und auf einen späteren Zeitpunkt

verschoben. Frau Hofmann wird die Familien, sowie Schülerinnen und Schüler über weitere Planungen informieren.

Frühlingsball

Die Schulleitung hat ebenfalls beschlossen, dass der geplante Frühlingsball der Q1 am 28. März 2020 nicht stattfinden und auf einen späteren Zeitpunkt verschoben wird.

Das Robert Koch Institut gibt zu bedenken, dass größere Menschenansammlungen mit einer hohen Dichte vermieden werden sollen. Eine hohe Anzahl und Intensität der Kontaktmöglichkeiten, eine enge Interaktion zwischen den Teilnehmenden (z.B. Tanzen), die Dauer der Veranstaltung, sowie eine fehlende Registrierung der teilnehmenden Personen hat uns in dem Beschluss bestärkt den Frühlingsball auf einen späteren Zeitpunkt zu verschieben.

Die gekauften Karten für die Veranstaltung behalten ihre Gültigkeit und können bei dem späteren Termin eingelöst werden. Möchte jemand dennoch seine Karten zurückgeben, ist dies selbstverständlich möglich.

Weitere Termine:

Am **Montag, den 20. April 2020** findet der zweite Pädagogische Tag im Schuljahr 2019/20 statt. Daher haben alle Schülerinnen und Schüler an diesem Tag schulfrei. Dies hat der Dringlichkeitsausschuss der Schulkonferenz am 26. Februar 2020 beschlossen.

Ebenso möchte ich an den Elternsprechtag erinnern, der am **Freitag, den 24. April 2020** von 14.00 bis 19.00 Uhr stattfindet.

Bitte um Hilfe:

Frau Renate Hahn, wohnhaft in Bad Laasphe und tätig in der Flüchtlingshilfe und Integration von Flüchtlingen, hat um Hilfe gebeten. Frau Renate Hahn sucht engagierte Erwachsene, die sich bereit erklären würden an ein oder zwei Vormittagen in der Woche geflüchtete Frauen zu besuchen, um mit diesen Frauen deren Deutschkenntnisse zu verbessern. Wer Interesse hat, sich für diese Arbeit zu engagieren, möchte sich bitte mit Frau Renate Hahn unter folgenden Kontaktdaten in Verbindung setzen. Tel.: 02752-200331 Mobil: 0151-70085748 E-Mail: renatehahn@t-online.de

Mit freundlichen Grüßen

Corie Hahn
(Schulleiterin)